

Inicio > Generales > ¡Colombia a la calle!

Generales Opinión

¡Colombia a la calle!

octubre 22, 2022



Por: **Lola Portela.**

Unidos; como un solo pueblo, hoy 22 de octubre, Colombia se viste nuevamente de tricolor, camisetas blancas y zapatos cómodos para salir a marchar.



Lola Portela.

Una vez más el país se arma de su bandera, mucho valor y coraje porque el mundo escuchará el grito de un pueblo descontento, inconforme y con enorme preocupación por el destino incierto de los suyos y de la patria.

Esta nueva jornada de protestas y marchas del pueblo de Colombia, contra el gobierno del presidente Gustavo Petro, también romperá fronteras, y se vivirá en 14 ciudades del país.

Desde muy temprano, se palpa la coordinación y la logística de los organizadores de la protesta. El Gury Rodríguez, Pierre

Onzaga y todos los convocantes, en días pasados, se pusieron de acuerdo para: "trabajar por Colombia Unidos, por eso el #220 en cabeza del gury y el #290 en cabeza de la Gran Marcha Nacional. Adicionalmente conjuntamente realizaremos plantones en todo el país entre ambos el 24 y el 28 de octubre", trino Pierre Onzaga. La idea es "oponerse a la aplanadora de reformas que nos quieren meter a las malas", dijo El Gury, como se le conoce al líder de Antioquia.

Otro convocante es "Colombia Free Forever", cuyo nombre es en inglés, porque su líder, Elkin Mesa vive en Estados Unidos. Un colombiano, "un soldado de la patria que resolvió volverse a poner la camiseta blanca para defender la libertad y la democracia". En así, como la vemos en el "carro de la

Últimas Noticias



Colombia ya está en semifinales del Mundial Femenino Sub-17

Redacción3 La Libertad - octubre 22, 2022

*Venció 3-0 a Tanzania. El sueño de hacer la mejor presentación en todas las competiciones FIFA para Colombia sigue intacto. En una magnífica presentación las...



Congresistas de Colombia y Venezuela acuerdan trabajar de conjunto para reactivar la frontera

Redacción3 La Libertad - octubre 22, 2022

Los congresistas de ambos países esperan que las reuniones y trabajos conjuntos den fruto y se puedan hablar pronto de una apertura total de...



México pide a EEUU más visas migrantes venezolanos y reconciliación con Caracas

Redacción3 La Libertad - octubre 22, 2022

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, anunció el viernes que pedirá a Estados Unidos ampliar el número de visas humanitarias para los...



Este sábado, cuarta jornada nacional de vacunación en Barranquilla

Redacción3 La Libertad - octubre 22, 2022

La Secretaría Distrital de Salud, en articulación con las EPS e IPS, ha dispuesto puntos fijos y móviles de la red pública y privada...



Por evento 'Camina por la Vida 2022': cierres de vías para el domingo 23...

Redacción3 La Libertad - octubre 22, 2022

Por el evento Camina Por La Vida 2022 organizado por Coomeva Medicina Prepagada, la Secretaría de Tránsito y Seguridad Vial informa a la ciudadanía que se...

Más Leídas



Colombia ya está en semifinales del Mundial Femenino Sub-17

Redacción3 La Libertad - octubre 22, 2022

*Venció 3-0 a Tanzania. El sueño de hacer la mejor presentación en todas las competiciones FIFA para

Camiseta univo, para defender la libertad y la democracia. Es así, como lo vemos en el "Carro de la verdad", con un estilo muy propio y "sin pelos en la lengua"; rodando por las redes y las calles. Ese patriota se ha metido, poco a poco, en el corazón y en la razón de muchos colombianos y extranjeros que, a su paso, lo escuchan con atención, ya sea en una esquina, desde un puente, en una tienda, un almacén o cualquier lugar.



Y así, los manifestantes definieron su punto de salida, y el de encuentro, en cada ciudad, porque saldrán por las calles, las avenidas, una vez más, a alzar su voz en contra de la Reforma Tributaria, que ya fue radicada ante el Congreso de la República y pasó a pupitrazo limpio el primer escaño; también se rechazan las anunciadas Reformas a las Pensiones y a la Salud. Y, hay quienes marcharán por la decisión del Gobierno de arruinar **Ecopetrol**, y por esas medidas drásticas contra los hidrocarburos, que afectarán el precio del gas y entre otros. Otro motivo es el alza al precio de la gasolina, y con ello el incremento en costos de la canasta familiar, que ya el país siente.

Otros ven con recelo cómo los anuncios y disposiciones del presidente Petro influyen en la economía y en el mercado de las divisas. Así el gobierno genera inseguridad para la inversión extranjera que conlleva a mayor desempleo. Y, como si fuera poco, la incertidumbre que genera el precio de un dólar en Colombia, que ya se acerca a los 5.000 pesos, y que según los expertos puede superar esa cifra, antes de terminar el año.

Y, muchos otros, no ven con buenos ojos La Paz Total que propone Petro. Y es que el país entero se llenó de coraje, rabia y dolor al ver la reciente asomada de los indígenas contra miembros desarmados de la Policía Nacional quienes, por orden del nuevo Ministerio de Defensa, no pueden ni defenderse, aunque claramente les violaron sus derechos humanos.

Por eso, y más, Colombia va a la calle y marcha.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▾



Añade un comentario...

Colombia sigue intacto. En una magnífica presentación las...



Congresistas de Colombia y Venezuela acuerdan trabajar de conjunto para reactivar la frontera

Redacción3 La Libertad - octubre 22, 2022

Los congresistas de ambos países esperan que las reuniones y trabajos conjuntos den fruto y se puedan hablar pronto de una apertura total de...



México pide a EEUU más para visas migrantes venezolanos y reconciliación con Caracas

Redacción3 La Libertad - octubre 22, 2022

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, anunció el viernes que pedirá a Estados Unidos ampliar el número de visas humanitarias para los...

Cargar más ▾



ETIQUETAS [colombia](#) [derecho a la protesta](#) [Gobierno Nacional](#) [Gustavo Petro](#) [jornada de protestas](#)
[PRESIDENCIA DE COLOMBIA](#)

Me gusta 4



Artículo anterior

Colombia ya está en semifinales del Mundial Femenino Sub-17

Artículos relacionados Más del autor



Deportes
Colombia ya está en semifinales del Mundial Femenino Sub-17



Generales
Congresistas de Colombia y Venezuela acuerdan trabajar de conjunto para reactivar la frontera



Generales
México pide a EEUU más para visas migrantes venezolanos y reconciliación con Caracas



Generales
Este sábado, cuarta jornada nacional de vacunación en Barranquilla



Generales
Por evento 'Camina por la Vida 2022': cierres de vías para el domingo 23 de octubre



Atlántico
Elvira Mejía, designada como nueva coordinadora del Sisben en Soledad



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aparecen en esta página, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular..

Escríbenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175

Te recomendamos leer:



Barranquilla mantiene la tendencia de mejorar el empleo

julio 29, 2022

Caicedo aprueba al rededor de 6.000 millones en recursos para Hospital...

abril 19, 2020